

## 夏カゼが増えてきました

ここ数週間で夏カゼが増えてきました。  
ほとんどがヘルパンギーナ（ヘルパンギーナとも言う：  
herpangina）です。

ノドが痛くて、38℃以上（平気で39℃以上出ます！）の  
熱が3日間以上出ます。

ヘルパンギーナと診断がつけば、  
水分だけしっかり摂っていれば自然に治ります。

原因はエンテロウイルスとコクサッキーウイルスですから、  
抗生物質が効きません。

これには麻黄湯（まおうとう）がよく効きます。  
常連のお子さんはサッと麻黄湯を2、3回飲んでスッキリ解熱  
しています。

日頃漢方が飲めないお子さんもこういう時だけ頑張って  
飲んでくれることもあります（お母さんも必死になって飲ませて  
くれます）。

一方、アデノウイルスに代表される高熱が3日以上（5日前後は  
普通）続くカゼも少ないですが、見られるようになってきました。  
ウイルスによるカゼですが、漢方薬でもなかなか効かないこと  
が多いです。

入院する夏カゼお子さんはだいたいこの系統のカゼです。  
過去14日間熱が続いたお子さんもいました。



## 不活化ポリオワクチン

今年の9月から不活化ポリオワクチンが登場します。  
それに伴い瑞穂市でも8月いっぱい生ワクチン接種が終わります。  
ワクチン接種がいつからできるかという具体的な日程はまだ決定して  
いません。

詳細がわかり次第告知します。  
最初に使われる不活化ポリオワクチンの数が少ないので、  
9月初日からスムーズに接種できるようなことは考えにくいです。  
個人的な意見としては、現行の生ワクチンを8月までに2回飲んで終わり  
というのが一番良いと思っています。  
不活化ポリオワクチンを待つ方は9月になった頃、お尋ね下さい。

※9-10月になるとインフルエンザワクチンが始まります。

※1歳の誕生日の日からMR（麻疹風疹混合）ワクチンが始まります。

※MR接種の後、水痘、おたふくかぜ、三種混合、ヒブ、肺炎球菌の  
追加接種などスケジュールがいっぱいです。

※カゼも流行し始める頃です。

➡ スムーズにワクチン接種が進むことが大切です。

## お知らせ

### 小児夜間急病センター当番日

7月3日（火） 19:30-22:30（受付） 岐阜市民病院にて

### 「ささやかな夏祭り」のお知らせ

8月18日（土）13:30～

院内で恒例の「ささやかな夏祭り」を開催します。  
気楽に遊びに来て下さいね。

